

## *El proyecto Luz Comunitaria en Cajamarca en Trustpacency*

El proyecto Luz Comunitaria en Cajamarca presentado por la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo, en colaboración con Fundación Acciona Microenergía y Energía sin Fronteras, es uno de dos primeros proyectos a los que se puede hacer una donación a través de la plataforma [www.trustpacency.es](http://www.trustpacency.es), desde estas páginas os animamos a hacerlo.

El proyecto busca dotar de electricidad a centros comunitarios de zonas rurales aisladas de la región de Cajamarca en Perú, posibilitando la ampliación de horarios lectivos y la mejora de la calidad de la enseñanza, y potenciado la capacidad organizativa y de autogestión de las Comunidades.

Trustpacency es una plataforma para proyectos sociales, con una propuesta centrada en comunicación y en gestión de comunidad. Permite mostrar el impacto social logrado con las aportaciones de los donantes, propiciando un entorno de transparencia para generar confianza. Está impulsada por un joven equipo de emprendedores liderados por José Luis Muñoz de Morales Silva (Promoción 2012). ■

## *IV Concurso de Tarjetas de Navidad de la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo*

Por cuarto año consecutivo, la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo ha organizado un concurso de tarjetas de Navidad entre los hijos, nietos y sobrinos de sus socios y voluntarios. Cada año es más difícil elegir al ganador y con todos los dibujos recibidos se ha hecho un mural en la oficina de la Asociación Nacional de Ingenieros de ICAI que compartimos con vosotros.

El ganador este año ha sido Nicolás Laso Dorado, de 7 años, con el dibujo que aparece en estas páginas.

Además de recibir un pequeño regalo, Nicolás ha tenido la satisfacción de saber que su dibujo ha sido la tarjeta de felicitación de Navidad de la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo. ■



## *Encuentro Anual de la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo*

El pasado miércoles 12 de diciembre –¡12/12/12!– se celebró en la sede de la calle Reina el encuentro anual de socios y voluntarios de la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo.

Asistieron 30 personas que pudieron compartir experiencias del trabajo realizado a lo largo del año y conocer un poco mejor la actividad de la Fundación y en concreto el proyecto de abastecimiento de agua en Chiantla (Guatemala), que explicó Cristina Baselga (Promoción 2010).

Por otro lado Isabel Asensio (Promoción 2004) explicó a los asistentes qué funciones desempeña un ingeniero en proyectos de ayuda humanitaria, en concreto en el puesto de Logista con la organización Médicos sin Fronteras.

Si algo quedó claro, es que el acceso al agua, la energía y las comunicaciones son fundamentales para que cualquier tipo de ayuda (sanitaria, educación, etc.) pueda desarrollarse de forma eficiente y eficaz. ■

Si estás interesado en contribuir a las actividades de la Fundación ICAI, puedes colaborar apoyando económicamente un proyecto de cooperación, haciéndote socio de la Fundación o participando como voluntario:

**Hazte socio.** Apoya a la Fundación, contribuyendo con una cuota mensual/trimestral/anual, con la que se ayudará a financiar los proyectos y programas de cooperación en los que trabajamos.

**Donación puntual.** Puedes apoyar directamente cualquiera de los proyectos o programas, haciendo una donación a la cuenta de la Fundación, e indicando el nombre del país o del proyecto que quieres apoyar.

Número de cuenta: **0081 – 0085 – 64 – 0002008305**

**Participa como voluntario,** y dedica parte de tu tiempo colaborando en los proyectos de cooperación, áreas de responsabilidad social corporativa, educación para el desarrollo o captación de socios y fondos, entre otras. Para más información por favor, ponte en contacto con la Fundación ICAI en [fundacion@icai.es](mailto:fundacion@icai.es).

**Toda la información de la Fundación en** [www.fundacionicai.org](http://www.fundacionicai.org) y <http://fundacionicai.blogspot.com.es/>. ■